

Pressemitteilung 14-01

FRANZ & WACH kann Wachstumskurs fortsetzen

Crailsheim, 10.02.2014 // FRANZ & WACH schließt das Geschäftsjahr 2013 mit 25 Prozent Umsatzzuwachs und Gewinnverdopplung ab. Entgegen dem Branchentrend gelingt es dem Unternehmen damit, den Wachstumskurs fortzusetzen. Die Geschäftsführung sieht die Gründe in marktgerechten Prozessen und einer nachhaltigen Investition in die Aus- und Weiterbildung der eigenen Mitarbeiter.

Nachdem die Zeitarbeit im vergangenen Jahr durch Tarifierhöhungen und branchenbezogene Zuschläge deutlich teurer wurde, erwartete die Branche keine rosige Zukunft. Noch im Mai prognostizierte eine Branchenstudie ein negatives Umsatzwachstum von -0,5 Prozent. Die mittlerweile von der Bundesagentur für Arbeit vorgelegten Zahlen zum ersten Halbjahr 2013 bestätigen diese Einschätzung im Nachhinein und belegen eine spürbare Bereinigung des Zeitarbeitsmarktes. Die Luft ist offensichtlich dünner geworden.

Dass FRANZ & WACH in dieser Zeit gegen den Trend wachsen konnte, führt Geschäftsführer Gerhard Wach auf die Umsetzung einer qualitätsorientierten Unternehmenspolitik zurück. Die Mitarbeiterzahl ist im vergangenen Jahr nur geringfügig gewachsen, doch der Anteil der Facharbeiter und Fachkräfte konnte gesteigert werden. Gleichzeitig sorgte der gewerkschaftliche Druck auf die Zeitarbeitsbranche zu einer erhöhten Vermittlungsquote beim Personaldienstleister.

„Wir erfahren eine neue Komplexität in der Lohnberechnung, verursacht durch Regelungen in den neu abgeschlossenen Tarifverträgen. Der Schlüssel für den Erfolg im Markt, liegt daher ganz klar in gut ausgebildeten, mit den Tarifregelungen vertrauten Mitarbeitern. Da wir weiter wachsen möchten, werden wir den Gewinn auch genau hier wieder investieren: In die Weiterbildung unserer Mitarbeiter“, erklärt Gerhard Wach. Dieses Wachstum soll sich nicht mehr nur auf die Kernregion Hohenlohe-Franken konzentrieren, sondern weit darüber hinaus reichen. 2013 wurden Filialen in Dortmund, Duisburg, Koblenz und Frankfurt eröffnet.

1.928 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten

Über FRANZ & WACH:

Kerngeschäft der FRANZ & WACH Personalservice GmbH sind die Personalvermittlung und Arbeitnehmerüberlassung. Das Unternehmen mit Sitz in Crailsheim verfügt über mehr als 20 Niederlassungen in Süddeutschland und ist bundesweit tätig. Mehr als 2.000 Mitarbeiter gehören zum Personalstamm des Unternehmens. Das Unternehmen investiert in innovative Weiterentwicklungen der Personaldienstleistung und strebt nach der Qualitätsführerschaft in der Personaldienstleistungsbranche.

Für weitere Presse-Auskünfte steht Ihnen zur Verfügung:

Dr. Ralf Eisenbeiß
Pressesprecher

Telefon: 07951 295940
E-Mail: ralf.eisenbeiss@franz-wach.com